

Communiqué de presse

Paris, le 25 juin 2020

Contact presse
Agence ACCOMS
Nicolas Milcent
Tel : 01 76 21 54 06
nicolasmilcent@accoms.eu

Markus Steilemann, PDG de Covestro, devient président de PlasticsEurope

PlasticsEurope, l'association européenne des producteurs de matières plastiques, a annoncé aujourd'hui la nomination, avec entrée en fonction immédiate, de Markus Steilemann, PDG de Covestro, au poste de Président.

Il succède à Javier Constante, récemment promu président de DOW Amérique Latine. Dans ses nouvelles fonctions, Markus Steilemann fera progresser l'association sur la voie de l'économie circulaire et durable.

Markus Steilemann a félicité son prédécesseur pour son rôle déterminant dans la réorganisation de PlasticsEurope et l'accélération des efforts des membres pour atteindre les objectifs de circularité fixés par l'[Engagement Volontaire de l'Association](#), ainsi que pour son militantisme ardent en faveur de la fin des pertes de granulés dans l'environnement.

Javier Constante, Président de Dow Amérique Latine a déclaré : « *Je suis ravi que Markus soit nommé à ce poste clé de chef de file. C'est en particulier dans ces temps difficiles, que l'industrie a besoin d'un leader compétent et visionnaire comme lui pour bâtir un futur véritablement durable. Avec Markus à sa tête, je crois que PlasticsEurope est en bon ordre de marche pour écrire l'histoire de la transition circulaire de l'industrie.* »

Le nouveau Président de PlasticsEurope a déclaré : « *Au regard des défis mondiaux actuels, l'industrie des plastiques a un rôle crucial dans la construction d'un futur réellement durable et l'avènement de l'économie circulaire comme nouveau principe guide à l'échelle du globe. Utiliser les matériaux en fin de vie et les déchets comme ressource pour la production de nouveaux produits et améliorer la circularité des plastiques dans toutes les applications, c'est aussi augmenter la compétitivité de notre industrie et la valeur qu'elle crée. Nos membres se sont déjà engagés sur le chemin de cette mutation et je me réjouis de continuer à travailler avec tous les acteurs des cycles de valeur pour l'achever ensemble.* »

Markus Steilemann est PDG de Covestro depuis juin 2018. Il commence sa carrière en 1999 dans le Groupe Bayer et, depuis 2008, occupe différents postes de direction au sein de la Division Polycarbonates de Bayer MaterialScience, entreprise aujourd'hui devenue Covestro. Entre 2013 et 2015, il prend la direction de l'ensemble de la division, basée en Chine. Il rejoint ensuite l'équipe de direction de Covestro en Allemagne en 2015, au titre de l'innovation. L'année suivante, il cumule ce poste avec la direction de la Division Polyuréthanes. En 2017, il devient Directeur commercial des 3 branches produits, responsable de l'innovation, du marketing et des ventes.

Markus Steilemann est né en Allemagne en 1970 et est titulaire d'un doctorat de chimie de l'université RWTH d'Aix La Chapelle.